
Bauausschuss                                                                                           Bestensee, 20.11.2009                          
F E S T L E G U N G S N I E D E R S C H R I F T 
der öffentlichen Bauausschusssitzung am 10.11.2009 im Gemeindesaal Bestensee, 
Eichhornstraße 4 - 5    
---------------------------------------------------------------------------------------------- 
Beginn:  19:00 Uhr                                                           Ende:  21:00 Uhr 
 
Fragen zum Protokoll der letzten Sitzung gibt es nicht, es ist somit bestätigt und wird 
auf der Bestenseer Webseite veröffentlicht. 
In der letzten GV wurde beschlossen, dass innerhalb der Ausschüsse Bürger die 
Möglichkeit erhalten sollen sich zu Wort zu melden. Pro Anfrage erhalten die Bürger 
ein 2-minütiges Rederecht. 
TOP 1:      Öffentliche Beschlussvorlage – Aufstellung von 4 Windkraftanlagen entlang 

der Autobahn 
FL: Die Entscheidung  dazu wird in der GV fallen, es soll eine außerordentliche 
Bauausschusssitzung stattfinden, in der  die Firma Energiequelle GmbH das Vorhaben   
präsentiert. Dazu sind alle GV-Mitglieder und berufenen Bürger des Bauausschusses 
einzuladen, der Termin wird kurzfristig bekannt gegeben.  
 
TOP 2:     Antrag Aufstellung einer Satzung für den Bereich Beethovenstraße 
FL: Der Ausschuss empfiehlt die Zustimmung zum Antrag. Das Bauamt wird sich mit 
dem Planungsbüro in Verbindung setzen und die Aufstellung einer Satzung prüfen. 
Die Kosten für die evtl. Aufstellung einer Satzung trägt Familie Schmidt.  
 
TOP 3:     Antrag B- Plan zur Errichtung eines Lebensmittelnahversorgers neben dem 

Ärztehaus in der Hauptstraße 
FL: Heute kann keine endgültige Entscheidung fallen. Das Thema wird in der 
außerordentlichen Sitzung als TOP 2 aufgegriffen.  
 
TOP 4:     Erweiterungsbau Kita Pätz 
FL: Die Zuarbeit  und Empfehlung des GSA (Sitzung  am 12.11.09) wird abgewartet.  
 
TOP 5:     Informationen zur Nutzung eines neuen Objektes für den Bauhof 
Herr Quasdorf informiert zum Sachstand: Nutzung der ehemaligen Straßenmeisterei 
an der B 179 durch den Bauhof  wäre möglich. Genaue Abstimmungen mit dem 
Eigentümer werden getroffen. Potentielle Nachmieter für das bisherige Grundstück 
des Bauhofes gibt es.  
 
Herr Sonnenberg vom Landesumweltamt  stellt ein Projekt zur erweiterten Nutzung 
des Hörnings  in Pätz durch einen Steg vor und bittet die Gemeinde um 
Unterstützung.  
FL: Der Bauausschuss stimmt dem Anliegen zu.  
 
Informationen der Bauamtsleiterin zum Haushalt 2010 (Ausbau Schenkendorfer Weg, 
Straßenausbau Vordersiedlung) 
   
 
 
 
 
 
            
Uwe Budach 
Vorsitzender des Bauausschusses 
 


